



Le Prophète (sur lui la paix et le salut) est entré chez nous et y a fait sa sieste [de la mi-journée]. Il transpira. Ma mère est alors venue avec un récipient en verre, elle essuya sa sueur et la mit à l'intérieur. Ma mère est alors venue avec un récipient en verre, elle essuya sa sueur et la mit dedans.

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) est entré chez nous et y a fait sa sieste [de la mi-journée]. Il transpira. Ma mère est alors venue avec un récipient en verre, elle essuya sa sueur et la mit à l'intérieur. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) se réveilla alors et dit : "Ô Umm Sulaym ! Que fais-tu ? - Elle répondit : C'est ta sueur et nous la mettons dans notre parfum, et elle fait partie du meilleur des parfums !" »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) est entré chez eux, dans leur maison, et y a dormi lors de la sieste de la mi-journée. Umm Anas est venue avec un récipient en verre et a pris la sueur du Prophète (sur lui la paix et le salut) afin de la mettre à l'intérieur. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) s'est alors réveillé et lui a demandé ce qu'elle faisait. Elle l'a informé qu'elle prenait sa sueur (sur lui la paix et le salut) et la mélangeait avec le parfum qu'ils utilisaient pour se parfumer, et que c'était parmi le meilleur des parfums.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10961>

